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Потому что познали славу и она уже ими пройдена и позади. Этап познания позади и
нет к нему возврата. Поэтому и наполнения от нее как бы не ощущается. Спортсмены
обычно за коротокое время проживают жизнь, которую можно прожить за десять
жизней. Проходя тяжёлый труд в тоже время наслаждаются тем временем в своей
профессии и берут от жизни все, что можно взять. Поэтому и проходит через них все в 
жатом виде как один день. А когда заканчивают начинают страдать о том времени в
котором жили, и естественно не находя наполнения в новой жизни  ищут ее в духовном
мире. Есть которые так и не смогли привыкнуть к повседневной жизни.После того
удовольствия которое получали в спорте, который нес им деньги, славу
вседозволенность и удовольствие от достигнутых успехов. Спивались или уходили в
наркотики и теряли все, что у них осталось в этом мире. Потому что, все уже не имела
смысла и не могло наполнить их, а думая о вчерашнем дне получали только страдания от
воспоминания, так этого вернуть уже просто не возможно. Всех Благ.
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